

2017年10月19日  
株式会社ジーフット

## 「学校法人 ねむの木学園」の生徒の皆さまへシューズ寄贈

株式会社ジーフット（東京本社：東京都中央区新川、代表取締役社長：堀江泰文）は、社会貢献活動といたしまして、「学校法人 ねむの木学園」（以下、ねむの木学園）の生徒の皆さまへシューズを昨年に続き今年も寄贈させていただきました。

現在、静岡県掛川市にある「ねむの木学園」は理事長 宮城まりこさんが、1968年、日本で初めて肢体不自由児の為の（療護）施設を設立されました。

経営理念に「健康的で履きやすい魅力的な靴をリーズナブルに提供すること。」と掲げるジーフットは、宮城まりこ先生の活動に共感するとともに、ねむの木学園の足にハンディキャップをもつ生徒さん達が『左右の足の大きさが違い、学園行事の秋の運動会などで、足に合わない靴で十分な力を発揮しきれない、靴が合わなくて足を痛めたりする』ことを知り、生徒さん達のサイズにあったシューズを提供することになりました。

更にこの事に共感、賛同していただいたアキレス株式会社さまも、ジーフットと共に、ねむの木学園にシューズを提供することに至りました。

ジーフットではお客さまへのサービスの向上を目的に、足型計測器の導入や、お客さまの足にあった商品をお薦めするために、社内資格「フィッティングアドバイザー」、上位資格の「フィッティングマスター」などの取り組みをしております。この計測技術を活かし、ジーフットとアキレス株式会社さまのスタッフにて、8月10日（木）ねむの木学園の生徒さん一人ひとりの足型計測と、フィッティングを実施いたしました。

10月22日（日）に予定されている、ねむの木学園の運動会にて、生徒さん達が存分に力を発揮し、楽しんでいただけることを願っています。

ジーフットはこれからも、一人でも多くの方へ健康と幸せを届けられるよう取り組んでまいります。

### 記

1. 日 時：シューズ寄贈式 10月6日（金）11時00分～
2. 場 所：学校法人 ねむの木学園  
〒436-0221 静岡県掛川市上垂木あかしあ通り一丁目一番地（上垂木 2979-1）
3. 贈呈足数：137足
4. 寄付先：学校法人 ねむの木学園（※ホームページ <http://www.nemunoki.or.jp/>）

以上

【この件に関するお問い合わせ先】  
株式会社ジーフット IR 広報部長 村瀬透 TEL：03-5566-8215

【10月6日（金） ねむの木学園にてシューズ寄贈式の様子】



【8月10日（木） ねむの木学園にて測定会の様子】

